

5 de julio de 1968

## Exhiben en Burgos una ballena capturada en Santurce

**Burgos.**— La exhibición de una ballena capturada en el puerto vizcaíno de Santurce no ha tenido mucho éxito entre los burgaleses que se han mostrado reacios a pagar una entrada para observar al cetáceo. La ballena, de 10 metros de longitud y tres toneladas de peso,

**La comercialización de una ballena**

**DESPUES DE VIAJAR HASTA BURGOS, HA SIDO INCINERADA LA BALLENA CAPTURADA EN SANTURCE**

fue capturada con una grua por los pescad-

res vascos Pedro Agustín Rámila y Alberto Usabiaga cuando dormía junto a un barco a 300 metros del varadero del puerto de Santurce. En principio pensaron venderla para usos industriales pero finalmente optaron por transportarla en un camión hasta Burgos coincidiendo con las fiestas mayores. El Ayuntamiento les acotó una parcela del ferial para exhibir la ballena. Tampoco tuvieron éxito en su intento de vender la carne de la ballena al circo instalado en el Real de la Feria para la alimentación de las fie-

### EL NEGOCIO DE LA BALLENA NO CUAJO EN BURGOS



LA BALLENA QUE IBA DESDE SANTURCE A BILBAO

ras. Ante el fracaso del negocio, ya que los pescadores han tenido que pagar impuestos y otros gastos derivados del transporte y conservación frigorífica, la ballena ha sido devuelta a Santurce para ser incinerada.